

El diputado Ramon Sala efectua una detallada visita a varias poblaciones de la costa

El diputado Ramon Sala i Canadell, de Convergència Democràtica de Catalunya, visitó recientemente las localidades de Sant Feliu de Guíxols, Platja d'Aro y Palamós, donde conoció de cerca diversos problemas que afectan en estos momentos a las mismas.

SANT FELIU: VILARTAGAS

El diputado inició su visita al Baix Empordà en Sant Feliu de Guíxols, donde fue recibido por el señor Josep López de Lerma, presidente del comité ejecutivo de C.D.C. en la comarca y delegado territorial en la población, al que acompañaban los militantes señores Viader, Llandrich y Vilá.

Tras las presentaciones de rigor, el diputado por las comarcas gerundenses visitó el barrio de Vilartagas-Tueda de Dalt acompañado por miembros de la junta directiva de la Asociación de Vecinos, encabezada por su presidente, señor Jordi Bolaño. Como recordarán nuestros lectores, Vilartagas-Tueda de Dalt es una populosa barriada donde habitan cerca de cinco mil personas en unas deficientes condiciones de infraestructura sanitaria y urbanística, que recientemente celebró asamblea general de vecinos para decidir acciones judiciales contra promotores de urbanizaciones.

Pues bien, tras recorrer la zona, comprobar sus deficiencias de toda índole y conocer, por boca de la Asociación de Vecinos, todas las actuaciones realizadas hasta la fecha, inclusive la visita al gobierno civil para exponer a su titular la situación, el diputado señor Sala se ofreció al vecindario para realizar cuantas acciones



El diputado Ramon Sala, a la izquierda.

creyesen oportunas cerca de organismos competentes, siendo agradecido el ofrecimiento, así como la visita y su interés por el barrio, por el presidente de la Asociación de Vecinos, señor Bolaño.

Finalizada esta visita, el diputado de C.D.C. quiso visitar el paraje de Pedralta, donde se asienta una de las mayores piedras basculantes del viejo continente, interesándose por la declaración de monumento natural solicitada al ministerio correspondiente hará ya más de un año sin que hasta la fecha se conozca contestación alguna.

EN PLATJA D'ARO

Tras la visita a Pedralta, el señor Sala Canadell se dirigió hacia Platja d'Aro, donde celebró una reunión informativa con los militantes de Convergència Democràtica de Catalunya en la comarca del Baix Empordà, así como con representantes de los medios informativos, entre ellos 9 PAÍS. La reunión trató sobre la marcha de las Cortes, desde su constitución hasta la fecha, presentándose también, en

auténtica primicia para los representantes de la prensa, las enmiendas que el grupo vasco-catalán presentaba al proyecto de ley de reforma fiscal.

Acabada la reunión, tuvo lugar un almuerzo de trabajo, finalizado el cual marchó hacia Palamós.

VISITA A PALAMOS

Acompañado del delegado territorial de C.D.C. en Palamós, señor Plaja, así como de varios militantes, entre ellos los señores Riba, Vilardell, Suquet y Juandó, visitó diversos lugares de la población: parking de vehículos sobre la playa, antigua casa Ribera, Sota-Padró, puerto deportivo, puerto comercial, pesquero, etc., finalizando con una reunión informativa celebrada en el "Casal Palamosí", con asistencia de vecinos del mismo Palamós, de Vall-Llobrega y de Calonge, así como de representantes de los medios informativos.

Al señor Sala le fueron expuestos problemas relacionados con la pesca, con la educación, con la ganadería, con la actuación municipal, etc., interesándose también del diputado asuntos relacionados con las próximas elecciones municipales, tras lo cual el señor Sala Canadell abandonó Palamós tras una densa jornada de trabajo realizada en el Baix Empordà donde, por cierto, esperan los frutos de esta visita del popular diputado de La Garrotxa.



Can NUÑEZ

Articles de Mèdula, Jonc i Vim, Catifes,
Moquetes, Parquets Fusta, Cortines, Persianes.

c/. Lasauca, 19 - Col.legi, 33
Tels. 502455 - 505469 - FIGUERES